



Seit zehn Jahren gibt es den beliebten Heinrichweg in Sulzberg. Foto: Becker

Zehn Jahre Heinrichweg

Seit zehn Jahren gibt es ihn – und er erfreut sich großer Beliebtheit: der Heinrichweg in Sulzberg. Auf dem historischen Erlebnis-Wanderweg können Einheimische und Gäste mit Kaiser Heinrich IV. die aufregende Welt von „Sulceberch“ (Sulzberg) erleben. Bei über 40 Stationen auf zwei verschiedenen Routen präsentiert sich die Gemeinde Sulzberg von ihrer schönsten Seite. Besondere Schmankerl sind unter anderem die Burgruine als eine der besterhaltenen Ruinen im Allgäu, die Panoramatafel mit Ausblick auf die Alpen sowie das Jodbad Sulzbrunn, die als älteste Heilquelle im Allgäu und reinste Jodquelle in Europa beschrieben wird. Zur Jubiläumsbegehung trafen sich unter anderem Altbürgermeister Günther Steinle, Bürgermeister Thomas Hartmann und Franz Hösle, Betreuer der Jodquelle in Sulzbrunn. *(mbe)*